

Atelier « Action contre le Grand-Prix de F1 de Montréal »

Se servir du rayonnement de l'action contre la F1 à Montréal en 2011 pour poursuivre la réflexion autour des enjeux soulevés par cette course : produire par un discours accessible et rassembleur sur l'idéologie de l'automobile, sur la ville, sur la compétition et sur tout autres thèmes.

Cette action pourrait être jumelée avec le rallye vélo.

Voici les idées soulevées par les personnes présentes lors de cet atelier exploratoire qui pourront (ou pas) être reprises par un comité organisateur.

- Le slogan pour cette année : « Pas tannés de courir? »
- Lieu : sur l'île St-Hélène et/ou rue Crescent.
- Deux types d'actions conjointes pourraient être menées :
 - Un rassemblement familial autour de discours (les zapartistes par ex.) et d'une action symbolique. Nous pourrions organiser une anti-course. Les participantEs seraient invitéEs à un pique-nique.
 - Des actions militantes : Mise en place de banderoles avec nos slogans à des endroits stratégiques ; un Grand Tintamarre pour dénoncer la pollution sonore...

Finalement, plusieurs pays se sont dotés d'un « Plan de rationnement ». Nous pourrions à ce sujet interpeller les gouvernements et plus précisément les ministères de l'environnement sur la place qu'occuperait la F1 et les courses automobiles dans un tel plan.